

TANYA JAWAB
(FREQUENTLY ASKED QUESTIONS)

**PERATURAN ANGGOTA DEWAN GUBERNUR NOMOR 7 TAHUN 2023 TENTANG
PERUBAHAN ATAS PERATURAN ANGGOTA DEWAN GUBERNUR NOMOR
22/25/PADG/2020 TENTANG KRITERIA DAN PERSYARATAN SURAT BERHARGA DALAM
OPERASI MONETER**

1.	Apa latar belakang dari penerbitan Peraturan Anggota Dewan Gubernur Nomor Tahun 2023 tentang Perubahan atas Peraturan Anggota Dewan Gubernur Nomor 22/25/PADG/2020 tentang Kriteria dan Persyaratan Surat Berharga Dalam Operasi Moneter?
	Bank Indonesia menerbitkan Sekuritas Rupiah Bank Indonesia (SRBI) dan menetapkan SRBI sebagai surat berharga yang dapat digunakan dalam Operasi Moneter dalam rangka memperkuat pelaksanaan Operasi Moneter yang berkesinambungan dan mendukung pengembangan pasar uang dan pasar valuta asing.
2.	Apa yang dimaksud dengan Sekuritas Rupiah Bank Indonesia (SRBI)?
	Sekuritas Rupiah Bank Indonesia (SRBI) adalah surat berharga dalam mata uang rupiah yang diterbitkan oleh Bank Indonesia sebagai pengakuan utang berjangka waktu pendek dengan menggunakan <i>underlying asset</i> berupa surat berharga milik Bank Indonesia.
3.	Apa cakupan pengaturan terkait SRBI dalam Perubahan PADG ini?
	Cakupan pengaturan terkait SRBI dalam Perubahan PADG ini antara lain: a. pengaturan SRBI sebagai salah satu surat berharga yang dapat digunakan dalam Operasi Moneter yaitu dalam Transaksi <i>Repo</i> OPT Konvensional dan Transaksi <i>Lending Facility</i> ; b. persyaratan sisa jangka waktu SRBI yang digunakan dalam transaksi Operasi Moneter, c. harga dan <i>haircut</i> SRBI, d. perhitungan nilai setelmen <i>first leg</i> dan <i>second leg</i> transaksi <i>repo</i> menggunakan SRBI; dan e. pengaturan terkait pelunasan SRBI sebelum jatuh waktu (<i>early redemption</i>).
4.	Bagaimana harga SRBI ditetapkan oleh Bank Indonesia?
	Harga SRBI dalam transaksi Operasi Moneter ditetapkan oleh Bank Indonesia dengan mempertimbangkan rata-rata tertimbang tingkat diskonto saat penerbitan, sisa jangka waktu setiap seri SRBI, dan/atau variabel lainnya.
5.	Berapa <i>haircut</i> SRBI dalam transaksi Operasi Moneter dengan Bank Indonesia?
	<i>Haircut</i> untuk SRBI adalah sebesar 0% (nol persen).
6.	Kapan dilakukan <i>early redemption</i> terhadap SRBI?
	Pelunasan SRBI sebelum jatuh waktu (<i>early redemption</i>) dilakukan dalam hal: a. terjadi kegagalan setelmen Transaksi <i>Repo</i> OPT Konvensional jatuh waktu; b. terjadi kegagalan setelmen Transaksi <i>Lending Facility</i> jatuh waktu; atau c. terdapat penyelesaian setelmen pengakhiran sebelum jatuh waktu (<i>early termination</i>) atas Transaksi <i>Repo</i> OPT Konvensional, yang menggunakan SRBI.